

---

## **Ball der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf**

Am vergangenen Samstag veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf ihren Ball. Das Veranstaltungsort, der Gasthof Mayer, verzeichnete einen Spitzenbesuch und dementsprechend gut war auch die Stimmung unter den Gästen. Wie alle Feuerwehrveranstaltungen, so hatte dieser Tanzabend ebenfalls einen guten Zweck. Mit dem Reinertragnis will die Feuerwehr neue, moderne Geräte anschaffen.

Die Gasträume beim Gasthof Mayer waren überfüllt, und die Stimmung war lustig, fröhlich und äußerst angenehm. Offensichtlich fühlten sich auch die Gäste wohl, denn niemand eilte früh heimwärts.

Durch das Heimatland-Quintett erhielt die Veranstaltung einen ausgesprochen netten musikalischen Rahmen.

Für die Feuerwehr war dieser Ball ein großer Erfolg. Hauptbrandinspektor Hans Hußler sagte in einem Gespräch mit der „Weststeirischen Heimatzeitung“, daß die Bevölkerung um die Leistungen der Hallersdorfer Feuerwehrmänner Bescheid wisse und daher findet man bei der Organisation derartiger Feste stets eine Unterstützung. „Ich möchte einmal auch auf diese Weise der Bevölkerung meinen Dank und den Dank der ganzen Wehr aussprechen“, sagte der Hauptbrandinspektor.

Unter den vielen Gästen sah man Bürgermeister Ernst Winkelhofer und vom Bezirksfeuerwehrkommando sah man die Bezirksfeuerwehrräte Rudolf Reif und Erwin Draxler. Eine starke Unterstützung fand diese Veranstaltung durch die Anwesenheit benachbarter und befreundeter Wehren.

---